#### **INFOS MEDIATIQUES**

# Google va expérimenter la publicité comportementale

Business - Google mène des tests sur Youtube et le réseau Adsense pour afficher des publicités en fonction des centres d'intérêt des utilisateurs. Une publicité comportementale qui ne va pas manquer de relancer le débat sur le bon usage des données et le respect de la vie privée.

#### La vente de PC pourrait connaître sa pire chute de l'histoire selon Gartner

Business - En 2009, l'industrie du PC va connaître le plus cinglant déclin de son histoire selon les projections du cabinet d'études Gartner. Globalement, il se vendra près de 12% d'ordinateurs en moins qu'en 2008 cette année.

#### Adieu France Télécom: Plus que 3 ans...

C'est à l'occasion de la présentation des résultats de l'entreprise de 2008 que Didier Lombard, PDG de France Télécom, a annoncé l'abandon du nom de sa société au profit d'Orange sa marque commerciale à compter de 2012.

### Entente des opérateurs mobiles: la cour d'appel confirme l'amende

Source AFP- 11/03/2009 13:22:00 - L'Expansion.com La cour d'appel de Paris a confirmé mardi 11 mars une amende de 92 millions d'euros infligée en 2005 aux trois opérateurs, coupables d'avoir échangé des informations pour fausser la concurrence.

#### Enquête : Le téléphone portable trop cher

Ce n'est pas nouveau... France 5, dans son émission hebdomadaire "C'est notre affaire" (La vidéo de l'émission est disponible ici) de mars a fait une enquête sur les prix des téléphones mobiles. (..........) Alors qu'un quatrième opérateur doit faire son entrée sur le marché, un état des lieux s'impose.

#### Sony commercialisera le premier téléviseur OLED en décembre

Le géant de l'électronique grand public sera le premier à commercialiser un écran de salon basé sur la technologie OLED (Organic Light-Emitting Diode), au Japon le 1er

décembre. Il sera vendu environ 1 200 euros (200 000 yens) avec une diagonale plutôt modeste de 11 pouces, soit l'équivalent d'un 40 pouces actuel.

# Cybercriminalité : Michelle Alliot-Marie renforce les effectifs d'enquêteurs

Sécurité - Fin 2009, police et gendarmerie disposeront de plus de 500 cyber-enquêteurs selon la ministre de l'Intérieur. Ils seront aussi dotés de nouveaux moyens d'investigation, comme la captation à distance de données numériques.

# Opération de police, mardi 24 mars, contre 26 pirates Français

Exclusif: Une opération concertée police et gendarmerie nationale a permis d'arrêter, ce 24 mars, une vingtaine de pirates informatiques. (.........) Une opération conjointe entre l'OCLCTIC (L'Office Central de Lutte contre la Criminalité liée aux Technologies de l'Information et de la Communication) et la Gendarmerie Nationale.

#### Le « cloud gaming », l'avenir du jeu vidéo ?

Technologie - La société californienne OnLive vient d'inventer le « cloud gaming » avec son service de jeu vidéo en streaming pour jouer depuis un PC, un Mac ou un téléviseur avec pour seul outil une connexion Internet haut débit.

# Des chercheurs créent un rootkit qui résiste au formatage

Sécurité - La société Core Security Technology a mis au point un rootkit qui, une fois stocké dans le BIOS d'un ordinateur, est capable de résister à l'effacement du disque dur. (.........) Des virus quasiment indétectables avec cette méthode (.......)

### SFR : 15 € à réclamer pour une panne du mail de 15 jours

Les clients Internet SFR peuvent réclamer 15 euros de dédommagements suite à une panne qui les a laissés 15 jours durant sans la réception de courriel.

Du 24 février au 10 mars 2009, quelque milliers de clients SFR ont été confrontés à une panne de leur messagerie électronique. (.......)Face au mutisme de SFR, une pétition de clients mécontents a été mise en ligne. (.........) L'opérateur ne prévoyait néanmoins pas de dédommager les clients touchés par la panne. Une décision sur laquelle il est revenu.

L'UFC-Que Choisir indique que SFR promet finalement un dédommagement à hauteur de 15 euros à faire valoir sur le montant de la prochaine facture. (.......)Pour l'association de consommateurs, la générosité de SFR est à mettre en relation avec le fait que les anciens abonnés de Neuf et encore plus de Club-Internet d'ici la fin du mois, sont invités à migrer vers une offre SFR équivalente. Il ne s'agirait pas que pour cause de bug ils prennent la mouche et décident d'aller s'abonner ailleurs, et ce sans frais de résiliation à payer comme l'explique l'UFC-Oue Choisir.

#### LE JURIDIQUE DU MOIS

# ADSL : Vivendi attaque France Télécom sur les tarifs du dégroupage

Juridique - Vivendi s'apprête à déposer une plainte contre l'opérateur historique devant les institutions européennes pour abus de position dominante sur les tarifs pratiqués pour le dégroupage. Le dernier épisode d'une confrontation juridique que se livre les deux groupes.

#### Le projet de loi sur les jeux d'argent en ligne débattu à l'Assemblée

Législation - Transposition en droit français d'une directive européenne, le projet de loi sur l'ouverture du marché des jeux d'argent en ligne est examiné par les députés. Elle devrait être effective en 2010, mettant fin au monopole de la Française des Jeux et du PMU.

Hébergeurs: l'obligation de conservation des données d'identification de nouveau discutée

13 mars 2009 - Après Jean-Yves Lafesse et Raphaël Mezrahi, c'est au tour de l'humoriste Roland Magdane d'assigner Youtube suite à la diffusion non autorisée de certains de ses sketchs sur la plateforme de vidéos. Dans

l'ordonnance de référé rendue le 5 mars 2009 par le TGI de Paris, le comique ne remet pas en cause la qualification d'hébergeur de Youtube. Mais il en tire les conséquences....

# 41 heures de connexion dans le mois: licenciement pour faute grave

Dans un arrêt du 18 mars 2009, la Cour de cassation a approuvé la cour d'appel qui avait considéré que le fait de se connecter de façon importante à internet sur son lieu de travail, et à des fins non professionnelles, constituait une faute grave.

En ce qui concerne la Loi dite HADOPI, le sujet est d'importance, puisqu'il nécessite un second FLASH SPECIAL HADOPI dont nous finissons la synthèse avant de vous l'envoyer, indépendamment de cette NEWS n° 36 de mars 2009.

Bien que cette Loi ne soit à nouveau débattue qu'à partir de lundi 30 mars à l'Assemblée Nationale, les polémiques sont déjà présentes dans tous les Médias depuis une bonne semaine. Si tout le monde en parle déjà depuis la mi-mars alors que les débats ne sont pas encore ouverts, à quoi doit-on s'attendre en Avril ? A L'UFC, l'HADOPI, c'est l'affaire de Dédé!

Copyright © UFC Que Choisir Nancy – 2009 Responsable Juridique : Guy Grandgirard

Journaliste, Rédacteur en Chef, Responsable Photos: Dominique Galland

Le site de l'UFC NANCY ainsi que son site de combat.

CONTACT: contact@ufcnancy.fr